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       「ロータリーの原点に戻る」 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所 日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 豊田裕康 

親睦活動月間 

第3293回例会 №23 2022.06.29  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「我ら日本のロータリアン」 

四 つ の テ ス ト  斉藤篤史 君 

例 会 行 事 会長・幹事アワー  

 

委員会報告 

 茜会  第222回茜会コンペの案内 8/7（日）8：49スタート 日南北郷CC 

     2022～23年度会費納入のお願い 

 次年度社会奉仕委員会 道路愛護デー環境美化運動の案内 8/2（火）6：30テクノセンター駐車場 

 

スマイル 

 河野通郎君 昨日「堀川灯ろう流し」の灯ろう作りの記事と写真が宮日に載りました。 

 簗瀬 敦君 昨日わかば委員会が開催され、終了後に懇親会が行われました。竹井君、日髙君、石灘君、 

井野畑君、入中君、斉藤くん、簗瀬の7名参加でした。残金をスマイルします。 

 入中英雄君 豊田会長、簗瀬幹事、竹井 SSご苦労様でした。来週から新年度になります、会員の皆様のご

理解ご協力を宜しくお願い致します。 

 黒岩久登君 会長、幹事並びに役員の皆様一年間お疲れ様でした。  

 竹井崇利君 SAAを3年間務めさせて頂きました。私の後のお二人の会長さんが退会されましたので、やむ

おえない事態でした。皆様には3年間スムーズな例会進行にご協力頂き有難うございました。 

 会長・幹事 一年間お世話になりました。入中年度もよろしくお願いします。 

 

例会行事           会長・幹事アワー 

 豊田裕康会長 

みなさん，こんにちは。 

 本年度も今日が最後となってしまいましたが、一年間ご協力ありがとうございました。 

  今年も新型コロナウイルスの影響が大きく、当初45回の例会を予定しておりました

ところ、22回が休会となり、皆様とお会いしての例会は23回にとどまりました。ただ、

今年の地区大会で100％例会開催で表彰されたクラブ5RCのうち、月2回の例会開催クラ

ブである日南中央RCが24回、宮崎アカデミーRCが21回の例会開催でしたから、可能な限

りは頑張れたのではないかと思います。 

  この一年の行事ですが、7月のガバナー補佐公式訪問を終えて8月に入り油津の道路清掃活動を行った後、

新型コロナウイルスの感染拡大により8月18日から9月末まで休会となりました。 

  10月には例会を再開し、ガバナー公式訪問、わかば奨学金授与式を開催しました。11月には唯一のゲスト

卓話でありました西都RCの上田晋（ひろし）様にお越し頂き、また、当クラブが特別協賛をして記念品を贈

呈しております日南市少年野球秋季大会が開催され、開会式での挨拶を行いました。12月に年次総会を開

催し、1月の12日に夜間例会として新年会を開催した翌週より、再び新型コロナウイルスの感染拡大により

5月18日まで休会となりました。例会再開後、6月15日には5ヶ月ぶりとなる夜間例会として創立記念例会を



なんとか開催できましたが、やはり新型コロナウイルスへの警戒もあり出席者は会員の半分程度となって

しまいました。 

  本来であれば、本日の例会行事は一年間を振り返ってのお話しをするところでありますが、例会の約半分

が休会となって先ほど申し上げたことがご報告すべきこと全てとなりますので、この会長時間でご報告を

終え、例会行事は次年度に向けての次年度委員会を開催していただくことと致しました。 

  休会中は少しでも会長としての仕事をと思い、会長時間を文書にて配布したり、YouTube配信をしたりし

ましたが、次年度につきましては、通常例会ができるだけ多く開催できることをお祈り致しますとともに、

入中会長エレクトと斉藤次年度幹事のご活躍をお祈り申し上げます。 

  あらためまして、この1年間ありがとうございました。 

 

  簗瀬 敦幹事 

豊田会長、竹井SAA、一年間の職務、お疲れ様でした。そして入中エレクト、次年度頑

張ってください。会員の皆様、例会等の行事の数々に対するご協力、本当にありがとうご

ざいました。ようやく幹事としての一年が終わります。 

振り返りますと、幹事としての動き出しが明らかに遅かったのではと反省しています。

一回目の理事会の開催の時に、理事会の進行は幹事の仕事であることに気づくなど何を

どうするのかを把握するのに大変苦労しました。 

そして、公式訪問報告書の作成。これが一番悔やまれます。ガバナー公式訪問が、9月末の予定だったため

大事には至りませんでしたが、いろんなミスを犯してしまいました。多分今年の報告書ほど訂正や追加、差し

替えが多いものはなかったのではないでしょうか。事務局の長野さんにまかせっきりにしてしまい私の確認

不足が原因です。 

今年度もコロナウィルスの影響により予定していた半分しか例会が開催できず、大変残念でした。ですが、

開催するかしないかの判断は、豊田年度が始まるときにあらかじめ会長が作成した、「例会開催基準」があり

ましたのでそれに沿って決めればよかったので割とスムーズだったと思います。 

ただ、休会などの決定は理事会の承認が必要ですので、その都度承認してもらうのが少し大変でした。しか

し、今の世の中には携帯電話というものがあります。LINEというものがあります。ですので、理事会でLINEグ

ループを作りそちらで議事を回覧し、承認をいただくという方法で乗り切ることができました。 

コロナに対する対応の仕方も、前年度に比べるとわずかですが夜間例会を開催することもできました。コロ

ナウィルス自体も日々変化しているようですので、例会のやり方も状況に応じて柔軟に変えていかないとい

けないのではないかと思います。 

1年間幹事を務めてまいりましたが、ほかのクラブのメンバーとの交流があまりできなかったこと、そして

もちろん、当クラブの皆さんとの交流も少なかったことが残念です。そして年間を通じてロータリーでどのよ

うな活動をするのかもう少し深く勉強できたのではないかと思いました。次年度の入中年度においてできる

限りの協力をしてロータリーへの理解をもっと深くしなければと思います。 

反省ばかりになりましたが、これで終わります。一年間、ご協力ありがとうございました。 

 

出席率報告 
 会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

今 週 30 6 24 19 3 3 22 91.66％ 

 出席免除 村上、清水、守永、村社、田島、落丸 

 先取ＭＵ 井野畑、野崎、飯干 

欠 席 齋藤(奈)、古澤 

 

豊田会長、簗瀬幹事一年間ご苦労様でした。入中次年度会長、斉藤次年度幹事がんばれー 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：豊田裕康  副会長：入中英雄  幹事：簗瀬敦  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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